
 

 

 

 

 

 

 前期議員さんのあいさつ 
学年朝礼にて議員さんからあいさつの言葉がありました。下に書かれているものは議

員さんが事前に考えてくれた原稿ですが、本番の言葉とは少し違う文章かもしれません。

その場で考えた言葉などもあったかと思いますが、原稿通り載せておきますので読んで

みてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

63 期生 

３年生学年だより 
豊中市立第五中学校 2016 年 10 月 25 日(火) No.22 

２組 

◆初めて議員をやっていて思ったことは議員という仕事は今まで以上にクラスや学年のことを考えるけど、

やりがいがあるということです。でもまだやり残したこともあります。１つ目は２組は学校に来れていない

人が多いということです。これは１学期からの２組の課題で、この先も考えていかないとなと思います。２

つ目は授業中に寝ている人がいることです。今は受験で１番勉強しないといけない時だと思うので、しっか

り勉強してください。他にも小さいことを言うともっとあると思いますが、一人一人が他人のことを考えて

いけばもっといい学年になると思います。 

1組 

◆私が半年間議員をやってきて、前まではずっと議員任せで何も考えていなかったけど、いざ自分がなって

みると話し合ってどうしたら良くなるかとかみんなに話をきいてもらえるようにするのはどうしたらいい

かなど、たくさん考えることがあり、それにクラスのみんなや学年のみんなをひっぱっていかなくちゃだめ

なので、改めて議員の存在の大きさについてわかりました。その半年間は私にとって初めてやることばかり

だったけど、いい経験になったと思います。もし、次の議員になる人がいたら私達前期議員がこの学年をど

ういうふうにまとめていくかなど、まだ解決しきれていない問題点を引き継いで考えていってほしいです。 

◆ ※原稿存在せず！！アドリブだそうです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３組 

◆僕は２年生の後期から今まで議員をしてきました。そして議員としてクラスの問題をどうやって解決する

か、どうやったらより良いクラスになるかを日々考えてきました。議員は朝早くから朝礼の準備をしたり、

昼休みや放課後に集まって話し合いをしたりと大変なことが多いですが、学年、クラスのことを考えるとい

うことは、周りを見る力にもつながるので、とても良い仕事でした。しかし、まだ来れていない人がいるな

ど問題が残っています。今までこういった問題を解決するために頑張ってきたのに、解決できなかったので

すごく心残りになっています。なので、この問題を次の議員が中心となって解決してほしいと思います。ま

だ、だれがなるかは決まっていませんが、僕はこれまで議員をしてきて議員だけじゃ解決できないことがい

っぱいあるんだなということも知れたので、議員にならなくても次の議員の人達に協力していきたいと思い

ます。そして、振り返った時に良かったなと思える中学校生活をつくっていきたいです。これまでありがと

うございました。 

◆私が前期議員になった理由はいつも迷惑をかけている自分が、次はクラスや学年のために何かしたい、頑

張りたいと思ったからです。私は初めてのことで全部が分からないことだらけで、やることはやるっていう

スタイルになっていました。まず、大きな仕事だったのは「目標・スローガン」を決めることでした。８人

で真剣に考えて、良いのが決まってそこから仕事が増えていきました。夏休みが終わって周りを見ると問題

だらけで何から注意していけばいいか正直わからなくなったり、自分が少し怖いと思っていることから逃げ

たりしていました。けれど、変われたのは体育大会までの声かけでした。自分のクラスの一部の人がやる気

を失っていて、でも私は何とか思い出に残る体育大会にしたいと思い、必死に毎日声かけをしたりしていて、

当日もしていました。ですが、競技が始まるとみんな一生懸命頑張っていて、ほんまに嬉しかったし、仕事

の達成感もありました。しんどかったりしたけれど、みんなが変わっていく姿をみて感動したりして、とて

もいい議員生活でした。支えてくれた議員の人たちとクラスのみんな話を聞いてくれる人に感謝です。あり

がとうございました。 

２組 

◆半年間議員をしてみて注意することなどは難しいこともあったけど、聞いてくれる時はうれしかったで

す。初めて議員をしたので、分からないことがたくさんあったけど、みんなが協力してくれて、助かりまし

た。いろいろな声かけのおかげで修学旅行や体育大会などの行事が成功できたと思います。修学旅行や体育

大会で全員参加するということは達成できなかったけど、三年生はまだ終わっていないので、これからも先

の行事に向けて頑張っていきましょう。自分も注意できないことはあったけれど、議員をしてだめなことが

少し減ったと思います。議員をしたことは自分にとって良い経験になりました。半年間、ありがとうござい

ました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前に立って話をしている姿はもう慣れた様子でしたが、実はこれまでにたくさんの苦

労があったり、緊張していたり、見えないところでの努力があり、様々な葛藤があった

のだということが良く伝わってくる話でした。後期の委員会＆係りも各クラス決まりま

したので、みなさん責任感を持って仕事を全うしてほしいと思います。 

４組 

◆議員になったら嫌なことや面倒なことがあるのだろうなと思っていましたが、そんなことは全然なくて、

特に変わることなくできました。今では議員になってよかったと思っています。よかったことは、人前で発

表することができるようになったことが、一番良かったです。あと、少し責任感を感じるようになって、ク

ラスのこととかを考えられるようになりました。これからもし議員になったら、今までより声かけなどをし

ていこうと思います。議員にならなかったら、議員の人の手助けや、議員の人と一緒に行動をしようと思い

ます。 

◆私は今回三年生で初めて議員になったけど、最初は「楽やねんやろうな」って思っていたけど、実際やっ

てみたらクラスのことも考えないといけないし、学年全体のことを考えたりもしていて大変だった。けれど、

議員のみんなで意見を出し合ったりして、その課題について真剣に考えることができてよかったし、私は前

で話すことが増えて、何回もやるうちに慣れてきました。これは、議員をやったおかげでなれたので良かっ

たと思います。議員をやる前は、周りのことを全然考えてなかったけど、今回議員になってクラスのことな

どめっちゃ考えて、その子が今どういう状況なのかとか、クラスの状況などをすごく真剣に話して、そのた

めにどうすればいのかとか考えて、すごく周りのことを見ることができました。 



 

 

 
おまけ～10月 21日・研究授業～3-3 


